
Многие говорят , что верят в единого Бога и им не нужен посредник

Автор: Евгений
26.05.2011 18:11 - 

Многие  говорят , что верят в единого Бога и им не нужен посредник - например  Сын
Бога , мол и так придут к цели Творения , так ли это ?

  

До того как мне открылся Господь в физическом теле в Отце, Сыне и Святом  духе, я
был напичкан всеми этими высказываниями и утверждениями,  которые меня вводили в
заблуждение и сомнения. Весь этот мусор исходящий  из уст так называемых мудрецов
уводит человека от истинного Бога.  Человеческое я хочет себя поднять и возвысить
над не возвышающим.       

  

Потому  что Он беспредельный и ему ненужно возвышаться. Когда Господь произнес  во
мне свое СЛОВО, весь этот мусор моего напичканного мозга просто  перестал
существовать. Одно его слово раскрывает ВСЕ. Оно живое и в нем  одном заложено все
, то что написано за эти века в писаниях и высказано пророками.  Вначале было слово и
слово было Бог. 
 Все о чем написано в писаниях, это написано словом Иешуа.
 Раскрытие его одного слова, для всего человечества закрывает все лживые  уста с
полным позором и несгораемым стыдом. Они говорят так, потому что не  знают Бога, но
утверждают что знают и этим уводят остальных от Него. 
 Если бы они знали, что такое два в одном или три в одном, они бы поняли  что такое
жертва, которая подымает и входит в это единство, где не два или три, а  один и
единственный Бог.  Как они хотят примирится с этим единством  бесконечной любви в
своей греховной сущности. Они говорят о свете  находясь во тьме. Одна капля
раскрытия его света уложит все человечество  лицом в землю.

  

От этого стыда не будит спасения. Ты что думаешь все эти  комментаторы и мудрецы
которые комментируют и искажают Тору  для  собственного владения народом, просто
будут прощены. За каждое ложное  слово будим стоять на суде перед истинным Богом
Иисусом Христом,  которого отвергали своими плотскими мозгами. Не зная совершенный
закон  любви и милосердия, который при его исполнении сливается в единство 
бесконечного Его духа.

 17 Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить пришел Я, но
исполнить.
 18 Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни одна иота  или ни одна
черта не прейдет из закона, пока не исполнится все.
 (Матф.5:17,18)

 Закон совершенен и исполняющий его становится совершенным и это  совершенство
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заключается в единстве бесконечной любви. Кто из этих  мудрецов исполнил закон, что
бы рассказывать кто такой Бог. Только исполняя  закон возможно познать истинного
Бога, а познать это означает быть в  Нем, то есть сам Бог исполнил этот закон. Эти
великие мудрецы только  судят по закону, но сами его не исполняют.

 10 Кто соблюдает весь закон и согрешит в одном чем-нибудь, тот становится виновным
во всем.
 (Иак.2:10)
 И чем или кем, тогда они смогут оправдаться перед Богом, который им нужен  без
оправдывающего в своей жертвой, которая исполнила весь закон.

 19 Но мы знаем, что закон, если что говорит, говорит к состоящим под законом, так что 
заграждаются всякие уста
, и весь мир становится 
виновен
пред Богом,
 (Рим.3:19)
 7 Что же скажем? Неужели [от] закона грех? Никак. Но я не иначе узнал  грех, как
посредством закона. Ибо я не понимал бы и пожелания, если бы  закон не говорил: не
пожелай
.
 8 Но грех, взяв повод от заповеди, произвел во мне всякое пожелание: ибо без закона
грех мертв.
 (Рим.7:7,8)

 Так они что свободные и праведные от одного получить, которое нарушает весь закон.
И им ненужен оправдывающий и исполнитель закона.
 14 Ибо мы знаем, что закон духовен, а я плотян, продан греху.
 (Рим.7:14) 
 Ты понимаешь что сатана нарушивший закон, продал нас за свой сладкий  грех и как, и
чем можно искупить свою душу, как только исполнением закона. Другого пути нет и
быть не может.  Какой выкуп даст человек за душу свою и чем сможет оправдаться
перед законом.

 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха и
смерти.
 (Рим.8:2)

  

Как только проявляется закон Божий, сразу раскрывается грех. А это уже суд.
Праведник не судится, здесь все взаимосвязано. Но кто назовет себя праведником
перед законом?
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 1 Кто поверил слышанному от нас, и кому открылась мышца Господня?
 2 Ибо Он взошел пред Ним, как отпрыск и как росток из сухой земли; нет в  Нем ни вида,
ни величия; и мы видели Его, и не было в Нем вида, который  привлекал бы нас к Нему.
 3 Он был презрен и умален пред людьми, муж скорбей и изведавший болезни,  и мы
отвращали от Него лице свое; Он был презираем, и мы ни во что  ставили Его.
 4 Но Он взял на Себя наши немощи и понес наши болезни; а мы думали, [что] Он был
поражаем, наказуем и уничижен Богом.
 5 Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира
нашего [было] на Нем, и ранами Его мы исцелились.
 6 Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый на свою дорогу: и Господь
возложил на Него грехи всех нас.
 7 Он истязуем был, но страдал добровольно и не открывал уст Своих; как  овца, веден
был Он на заклание, и как агнец пред стригущим его  безгласен, так Он не отверзал уст
Своих.
 8 От уз и суда Он был взят; но род Его кто изъяснит? ибо Он отторгнут от земли живых;
за преступления народа Моего 
претерпел казнь.
 9 Ему назначали гроб со злодеями, но Он погребен у богатого, потому что не сделал
греха , и не было лжи в
устах Его.
 10 Но Господу угодно было поразить Его, и Он предал Его мучению; когда  же душа Его
принесет жертву умилостивления, Он узрит потомство  долговечное, и воля Господня
благоуспешно будет исполняться рукою Его.
 11 На подвиг души Своей Он будет смотреть с довольством; чрез познание  Его Он,
Праведник, Раб Мой, оправдает многих и грехи их на Себе понесет.
 12 Посему Я дам Ему часть между великими, и с сильными будет делить  добычу, за то,
что предал душу Свою на смерть, и к злодеям причтен был,  тогда как Он понес на Себе
грех многих и за преступников сделался  ходатаем.
 (Ис.53:1-12)

  

Все комментарии так называемых мудрецов о том, что это пророк говорит о 
Израильском народе как безгрешном и страдающем, возвышает сам греховный  народ в
Святость. 
 Нужно долго думать что бы предстать перед своим народом и показать себя  мудрецом
с этими комментариями оправдывающим свой согрешивший народ, как и себя самого в
этих  комментариях. Но Бог им судья.
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